



Herbstritt 2008 Über Stock und Stein

Herbstausritt 15. November 2008

Nicht weniger als 25 Reiter von jung bis alt nahmen am diesjährigen Herbstausritt des RV Schleibacher Hof mit eigenem, oder mit einem Schulpferd des Stallbetreibers teil.

Nach einem deftigen Frühstück vom Catering-Team hieß es dann Aufsitzen und Abmarsch in die Prärie. Nahezu 2,5 Stunden genoss die Karawane die wahrlich herbstliche Natur in der Alsdorfer Umgebung, bevor man sich wohlhalten mit gewonnenen Eindrücken auf dem Schleibacher Hof wieder einfand. Für die Sicherheit bei einer solch großen Gruppe wurde eigens ein mobiles Troubleshooting-Team ins Leben gerufen, welches jederzeit bei Problemen hätte eingreifen und helfen können. Außer ein paar zu überquerende Straßen zu sperren blieb dieses Team jedoch „Gott sei Dank“ arbeitslos.



„Im Feld“ sorgten sich die stellvertretende Jugendwartin, die Beauftragte für Breitensport, sowie sich bereit erklärte erfahrene Erwachsene Reiter um den Nachwuchs und Vorstandsmitglieder bemühten sich um den Zusammenhalt der Truppe. Die Pferde gut versorgt und das Sattelzeug wieder verstaut, lies man gemeinsam den Tag beim Umtrunk im Reiterstübchen ausklingen, wobei begeisterte Reiter schon den nächsten Ausritt planten.

Bericht: G. Göres, Foto: S. Reinhold